

SANTÉ

Le GEMLUC verse 140000 € au Centre scientifique



Le don a été fait en présence des conseillers de gouvernement Didier Gamerding et Patrice Cellario.

(DR)

Fidèle à défendre sa cause, le Groupement des Entreprises monégasques dans la Lutte contre le cancer vient de faire un don de 140 000 euros au Centre Scientifique de Monaco pour soutenir ses actions de recherche dans le domaine du cancer.

« Une convention tripartite sur 5 ans, à l'initiative du GEMLUC avec le gouvernement et le Centre Scientifique (CSM), a permis depuis 2016 de financer un ensemble de

projets de recherche contre le cancer à Monaco par une équipe de chercheurs de haut niveau sous la direction du Pr Pouysségur (CNRS) et du Pr Rampal », explique François Jean Brych, président du GEMLUC. « Cette recherche fondamentale a ainsi abouti à une publication de valeur, par le CSM, dans le Cancer Research, sur le cancer du pancréas. Cette publication importante fait aussi rayonner Monaco sur le plan international dans la recherche contre

le cancer, montrant que la Principauté y participe activement et qualitativement ». Depuis 40 ans, le GEMLUC a déjà versé plus de 2 millions d'euros à la science, au centre Lacassagne et surtout au CHPG dans la lutte contre le cancer. L'équipe de bénévoles du GEMLUC dont la présidente d'honneur est la princesse de Hanovre fait montre de sa détermination toujours plus intense dans ce combat.